

Viaje a Madrid y alrededores. “Luces, mercadillos de navidad, gastronomía.”

Dirección técnica de VIAJES RAMALUGO S. L. I.C. AV.0000.198.2

Madrid-San Lorenzo del Escorial-Segovia-Pedraza-Ávila - Chinchón



Del 04 al 08 de diciembre 2024

Día 4 de diciembre. Tenerife-Madrid-San Lorenzo del Escorial.

Presentación en el aeropuerto de Tenerife norte a la hora que se indique, facturación y embarque destino a **Madrid**. Recogida de equipaje y panorámica de esta ciudad, alegre y despierta a todas horas, famosa por ser una ciudad abierta en la que se mezcla gente de todo tipo y de cualquier lugar. A la hora de comer, Madrid tiene dos caras, a cada cual más apetecible. Por un lado, tabernas tradicionales en las que descubrir qué es eso del ambiente “castizo” y por qué **“ir de tapas”** es tan divertido. Tendrán tiempo libre para descubrirlo **“Almuerzo por cuenta del Cliente”**. A la hora que se indique salida hacia el hotel situado en San Lorenzo del Escorial, alojamiento y cena.



Día 5 de diciembre. Segovia-Pedraza.

Desayuno. Salida hacia el pueblo de **Pedraza**, declarada Conjunto Monumental en 1951. La Villa de Pedraza cuenta con una de las plazas mayores más bellas de Castilla y León. Sus empedradas calles y sus casas blasonadas componen un conjunto urbano medieval, en el que es imprescindible recorrer todos sus rincones. Tiempo libre para picotear y a la hora que se indique salida hacia **Segovia**, ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Como símbolo principal encontramos a la llegada su magnífico acueducto, una de las más soberbias obras del Imperio romano que cuenta con un total de 167 arcos de piedra granítica. Podremos pasear por su barrio judío y contemplar las fachadas de sus edificios con motivos geométricos y vegetales. A la hora de comer, si quieres probar su plato más típico puedes pedir **cochinillo**, ya sea en el mítico **Mesón Cándido** o en algún otro nuevo restaurante que apueste por un toque de modernidad. **“Almuerzo por cuenta del Cliente”**. Tiempo libre. A la hora acordada traslado al hotel. Cena y alojamiento.



Día 6 de diciembre. San Lorenzo del Escorial-Ávila



Desayuno y salida hacia **Ávila**. El símbolo inconfundible de Ávila es su muralla. Se ve desde la distancia y convierte a la ciudad en uno de los recintos amurallados mejor conservados de Europa. En su interior, encontrarás una **Ciudad Patrimonio de la Humanidad** de calles empedradas, imagen medieval, interesantes iglesias, sabrosa gastronomía y un ambiente sosegado que te ayudará a desconectar. La gastronomía y **comida típica de Ávila** se basa esencialmente en las carnes procedentes de su ganado vacuno, entre la que destaca una raza autóctona, conocida como carne avileña. También es destacable la carne de cerdo y los productos procedentes de la matanza. **El chuletón es uno de los platos más típicos de Ávila**. "Almuerzo por cuenta del Cliente". Tiempo libre, y a la hora que se indique salida hacia el hotel, alojamiento y cena.

DIA 7 de diciembre. San Lorenzo del Escorial- Madrid

Desayuno y mañana libre en San Lorenzo del Escorial. Si lo desean pueden visitar por libre, **El Real Monasterio de San Lorenzo de El Escorial(entrada no incluida)** Complejo que incluye un palacio real, una basílica, un panteón, una biblioteca, un colegio y un monasterio. Se encuentra en la localidad española de San Lorenzo de El Escorial, en la Comunidad de Madrid, y fue construido en el siglo XVI entre 1563 y 1584. "**entrada no incluida**" Tiempo libre hasta después del almuerzo y seguidamente traslado al centro de Madrid para que puedan disfrutar de la iluminación de las luces navideñas, el mercadillo de navidad, y deleitarse con su gastronomía. Cena por cuenta del cliente. A la hora que se indique salida hacia el hotel alojamiento.



Día 8 de diciembre. San Lorenzo del Escorial-Chinchón-Tenerife.

Desayuno y salida hacia **Chinchón**. Su bella Plaza medieval es el monumento más emblemático, de planta irregular y formada por casas de dos y tres alturas con balcones corridos; Ha sido y es, escenario de múltiples actividades y espectáculos. Visita y "**Almuerzo por cuenta del Cliente**". Tiempo libre y a la hora que se indique salida hacia el aeropuerto, facturación y embarque con destino a Tenerife norte. Llegada y fin de nuestros servicios.



Precio Por Persona: 645,00€

Suplemento Hab. Individual: 120,00€

***Seguro de cancelación: 15,00€**

(opcional)*imprescindible confirmar en el momento del primer depósito.

Este precio incluye los siguientes Servicios:

Vuelo Tenerife Norte - Madrid - Tenerife Norte.

Guagua de Lujo en destino para traslados y excursiones incluidas en el itinerario.

4 noches en Hotel de 3* régimen de media pensión con agua y vino situado en San Lorenzo del Escorial. Desayuno y cena en el hotel todos los días excepto el 07 de diciembre. Ese día (7 de diciembre), está incluido en el precio el almuerzo, pero no la cena).

Guía acompañante todo el recorrido.

Seguro de Viaje.

Responsable de Viajes Ramalugo durante todo el recorrido.

Este precio no incluye:

Entradas a los monumentos que lo requieran, almuerzos, excepto el 07 de diciembre que si lo está.

No está incluida la cena del día 7 de diciembre.

Ningún servicio no incluido y especificado en el itinerario detallado como incluido.

Plazas Limitadas

Importante: Las comidas en los almuerzos y cenas son con menú fijo y las bebidas no están incluidas en el precio salvo que se indique lo contrario. Todos aquellos viajeros que por prescripción médica necesiten un régimen de comidas específico tienen la obligación de comunicarlo a la agencia en el momento de la reserva y aportar el justificante médico pertinente emitido por el servicio canario de salud para presentarlo a los restaurantes. Si no nos informan y no lo justifican Viajes Ramalugo no se hace responsable.

Se requiere depósito de 150 en el momento de la reserva en la oficina o por transferencia si así lo desean, en la cuenta que abajo detallamos. Importante en el concepto incluir nombre del cliente o clienta, y grupo Madrid Alrededores.

Cuenta Bancaria:ES77 2100-6952-5422-0028-0864

60 días antes de la salida deberá estar abonado la mitad del viaje y el resto 20 días antes de la salida.

IMPORTANTE El precio indicado en este programa está basado en los precios actuales de los carburantes, tarifas aéreas, hoteleras y transportes y para un grupo mínimo de 35 personas. Cualquier variación sustancial produciría una revisión en los mismos. Es necesario ir provisto del D. N. I. (vigente) La entrega de una fotocopia del mismo en el momento de hacer la reserva y la presentación del original en el mostrador de facturación de La Compañía Aérea es imprescindible no haciéndose responsable VIAJES RAMALUGO S. L.

AVISO IMPORTANTE. La organización técnica de este programa ha sido realizada por la agencia de viajes RAMALUGO, S.L. TÍTULO IC 198 con domicilio en Juana Blanca nº 2 de La Laguna (Tenerife). El presente programa, se acoge a la nueva reglamentación de viajes combinados según la ley de 21/1995 del 06 de junio. ANULACIONES: En caso de que algunos servicios contratados y anulados estuvieran sometidos a condiciones económicas especiales de contratación, tal como fletes de aviones, hoteles, restaurantes, bus, tarifas especiales, etc., los gastos de anulación por desistimientos vienen expuestos con recargo especial, con independencia de la penalización procedente y los gastos de gestión y anulaciones siguientes: A-. Entre 30 y 15 días antes de la salida el 50% del importe de los servicios incluidos. B-. Entre 14 y 3 días el 75% C-. En 2 días y la fecha de iniciación del viaje el 100%. Si las compañías prestadas no se oponen y siempre que se haga la notificación con tres días hábiles antes de la salida del grupo, puede subrogar a otra persona en su lugar, en tal caso, en lugar de la penalización se cobrará un suplemento del 5% del precio total, más los gastos económicos ocasionados para efectuar dicha anulación.

Información y Reservas:

Viajes Ramalugo S.L

922 251423/922 258201-690934401

info@viajesramalugo.com

www.viajesramalugo.com